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東京江東ワイズメンズ
クラブ入会にあたって
井口真

この度入会させていただきます井口真（いぐちしん）と申しま
す。どうぞよろしくお願いいたします。

私は京都 YMCA に奉職したと同時に、京都キャピタルワイズ
メンズクラブに入会いたしました。最初はリーダーや、野外活動
の子どもたちとばかり接する仕事でしたので、ワイズメンズクラ
ブの皆さんには、社会人として育てていただいたと思っています。
以降、洛中クラブ、サンライズクラブ、宇都宮東クラブ、宇都宮
クラブ、八王子クラブでお世話になりました。

江東クラブは、まさに「チーム江東」といった雰囲気で、活
発で仲の良いクラブだなという印象を持っておりました。そのお
仲間に入れていただけることを光栄に思っております。住まいは
八王子なのですが、これから東京横断の毎日が始まります。引
越しと近いような、地元が２つになったという感覚です。

この 10 年は通信制高校サポート校を立ち上げて、発達に課
題があったり、結果として不登校に苦しんだりしているティーンと
そのご家族のために働いてまいりました。急に対象年齢がひと
周りさがります。生まれてからまだ数年の子どもたちや、パパや
ママになってからまだ数年の親御さんたちと共に、誠実に歩ん
でいきたいと思います。ワイズ、会員、職員、リーダーたちに脈々
と受け継がれたその思いが、卒園児が大きくなっても繋がってい
る今の「江東」を作っているのだと思います。どうぞよろしくお
願いいたします。

今月の強調テーマ
<W4W（Week for Waste ゴミのため

の週）、RBM>

3月会員数 3月出席者 3月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員
22名 メンバー	 15 名 71％（15/21） 2月まで 1471947 2月まで 79620 会長 大原真之介

メネット	 1 3月分 0 3月例会スマイル	 0 副会長 小松重雄
内広義会員1名 コメット	 3 会計 酒向裕司

ゲスト	 2 書記 相川達男
休会 1名 ビジター	 0 残高 1471947 累計 79620 直前会長 大原真之介

連絡主事 小松康広

4APR

主題「輝かそう、あなたの光を」スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の
基礎である」� 国際会長 ウルリック・ラウリドセン（デンマーク） 
主題「変革のための光となろう」スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」
� アジア太平洋地域会長 利根川恵子（川越）
主題「未来のために今、学びと気づきを !未来のために、自信を育み、真の喜びに出合う!」
スローガン「ユースアクションをワイズの主要な活動の一つに」
� 東日本区理事 山田 公平（宇都宮）
主題「親睦を糧に、クラブライフの充実」�� 長尾昌男 ( 千葉ウエスト) 

2023〜2024年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

T�A�K�Y　
とにかく明るい江東ワイズ

東京江東クラブ会長�大原真之介

４月本例会
とき 2024 年 4 月 12 日（金）19：00 ～　本例会
ところ 水天宮相撲茶屋　盛風力
受付 酒向裕司君
司会 山﨑常久君
会費 5,000 円（子供無料）

本例会（台中長栄クラブ蔡夫妻歓迎会）

開会点鐘 会長　大原真之介君

プログラム

会長挨拶（ウェルカムスピーチ）・ゲスト紹介
 会長　大原真之介君
ゲスト挨拶 台中長栄クラブ　蔡夫妻
食前の祈り 駿河幸子君
乾杯 　　　　　　　　　藤井寛敏君
歓談
各自近況報告＆歓迎ショートスピーチ
ハッピーバースデイ・結婚記念日
閉会点鐘 会長　大原真之介君

ハッピーバースデイ 13 日　宇田川敬司君
結婚記念日 8 日　宇田川敬司・佐知子夫妻
 15 日　藤井寛敏・祥子夫妻
 18 日　山﨑常久・好美夫妻
 22 日　酒向裕司・ますみ夫妻

今月の聖句

「忍耐は練達を、練達は希望を生むということを。」
ローマの信徒への手紙　５章４節
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豪華食材に舌鼓
3月桜例会

堀　公也

昨年は生憎の雨で屋内での実施となった桜例会でしたが、
今年は何とか天気がもっていざ園庭での BBQ 実施！と楽しみ
にしていたものの、肝心の桜がまだ咲かず（涙）。。二年連続で
ベストコンディションとはいかなかったものの、田島さんの高級
肉や、シーフード、野菜と豪華食材に舌鼓を打ちながら BBQ
を楽しみました。当日は十勝から山田さん、山下さんもご参加
いただき、十数名以上が集まることが出来ました。また異動の
時期という事もあり、数年間お世話になった小松館長の送別も
させて頂きました。途中からシャツのベイビーもワイズの集まり
に初参加？し、幅広すぎる年齢の輪に加わりました。私は予定
があったため、長い時間の参加が叶いませんでしたが、皆さん
おなか一杯、話題も尽きることなく最後まで楽しまれた事と思
います（後半は想像）。年明けから災害や事故が続き心を痛め
る事も多かったですが、４月から新年度が始まりますので、心
機一転で公私ともに自分が貢献できる事に着実に取り組んで
いきたいと思います。そして来年こそは、来年こそは、お天気
のもと、桜の下で懇親しましょう！
（参加者：相川、安齋、大原、香取メン・メネット、菊地、小松（重）、
小松（康）、酒向、島田、鈴木メネット・マゴメット、駿河、高橋メン・
コメット、寺尾、藤井、堀メン・メネット・コメット、本間）

白熱したプレーに感動
ワイズカップサッカー大会

大原真之介
江東ワイズメンズクラブが応

援・支援している、ワイズカッ
プサッカー大会が辰巳の森運
動場にて開催されました。

地域のサッカーチームを中
心に約 300 名のこども達が参
加、白熱したプレーがありまし
た。また今回は会場にて能登

半島地震災害支援の募金活動も行われ、YMCA が支援活動
をしている現地の実状なども、開会式閉会式で伝え募金をい
ただいきました。その役割を担ってくれたのが YMCA ボラン
ティアリーダーや、YMCA サッカークラブを卒業した OB 達で
あり、熱心に取り組む姿をみて私自身とても感動しました。

一方、コロナ禍を経て会場や大会方式が変遷したことに伴
い、大会自体の意義やワイズメンの関わりが希薄になっている
のではという想いも抱きました。

ワイズカップの大大大ファン！の私としては、よりワイズメン
の力が発揮できワイズの活動をより強く地域に発信する機会と
なり、参加者がより熱く感動できる大会になる様、次回大会に
向けての準備をしたいと思いました。携わっていただいた全て
の皆様に心よりの感謝申し上げます。ありがとうございました。

一致団結した姿に
心よりエール
東京サンライズクラブ
35周年記念例会

小松重雄

3 月 23 日（土）、東京サンライズクラブ 35 周年記念例会が
京橋モルチェにて開催されました。北は北海道から南は IBC
の台湾まで、79 名の参加でした。

例会の第一部は長津会長の開会点鐘により始められました。
会長の挨拶は、今年 1 月に一人のチャーターメンバーを失って
しまったこともあり、当初 33 名の会員が現在は 15 名になって
しまい危機的な状況だということと、『楽しくなければワイズじゃ
ない』をモットーに活動したいとの内容でした。

来賓の挨拶では、クラブのチャーターメンバーである富士五
湖クラブの原俊彦さんが、発足当時の苦労話やお亡くなりに
なった小山憲彦さんとの思い出話を披露されました。

DBC の祝辞でも小山さんとの懐かしいエピソードとして、写
真撮影の際はいつも真ん中を避けて隅の目立たない所に収
まっていた事など、いかにも控えめな小山さんの人柄が語られ
ました。

また、山中湖センター 100 周年記念献金が中里山中湖セン
ター所長に贈呈されました。

メモリアルアワーでは、小山久恵さんが小山メンが逝去され
た 1 月 5 日の容態の悪化や救急隊員との緊迫したやりとりを詳
細かつ気丈に話されました。

第二部は、当クラブの鈴木さんによる獅子舞や、出席クラブ
の紹介、また 6 月の十勝での東日本区大会のアピールが山田
実行委員長よりあり、約 3 時間にいろいろな事が凝縮された
記念例会でした。

クラブの中心的存在の会員を失って間もない中、残されたメ
ンバーの一致団結した姿に感動し、心よりエールを送りたいと
思いました。
出席者：相川・安斎・酒向・鈴木・小松

ワイズメンの心意気を
学んだ730日

小松康広
あっという間の２年

間 でした が、 されど
730 日、とても濃い充
実した時間を過ごさせ
ていただきました。以
前、江東センターに居
たときには少し遠いと
ころから江東クラブの
皆さんのことをチラチ
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2024 年 3月　第 1例会議事録
202 ４年 3 月 7 日（木） ＹＭＣＡ江東センター　ＺＯＯＭハイブリッド
19：00 ～

１．3月 24日　本（さくら）例会　準備に関して
  開始 12：00 ～　司会　小松Ｓ　準備 11：00 集合（役員）　会費 3000

円
 ＢＢＱ　　小さめの鉄板用意　　食材等　買い出しは相川他が担当

２．4月台湾蔡さん来日
 歓迎会　会場　水天宮　盛風力　　　19：00 ～　2 時間
  お土産の件　　台湾メンバーには日本手拭い　人数分　　蔡さんへは日

本茶　

３．5月　江東子供祭り参加の件
 3/15 までに出店申し込み　　　
　　
４．６月　東日本区大会　　十勝クラブ交流の件
 各自宿泊、移動の手配をする。　随時参加申し込み

5．その他
 小松Ｙメン（館長）4 月よりグランチャ東雲へ移動。
 後任は井口氏。

参加者　　大原、小松Ｓ、山崎、島田、小松Ｙ、藤井（Ｚ）、酒向、相川

2024 年 3月　役員会議事録
2024 年 3 月 28 日（木）ＹＭＣＡ江東センター　ＺＯＯＭハイブリッド
19：00 ～
１．4月台湾蔡さん来日
 当日の段取り等再確認
 日時：4/12 19 時～、場所：清風力 ゲスト：フランクご夫妻× 2 名
 参加者：江東ワイズメンバー 司会：山崎さん　　乾杯：藤井さん
 次第：19:00 ～ 19:30　開会点鐘、会長挨拶（wellcom speach）、
  ゲスト紹介、フランクご夫妻スピーチ
  19:30 ～　乾杯、食事開始　20:00 ～　ワイズ挨拶（全員がテーブル毎に

挨拶、乾杯）スマイル、ハッピーバースデイ、結婚記念日
２．東日本区大会、十勝交流に関して打ち合わせ
 旅程：5/31 朝～：山崎、滝沢（APA）
 5/31PM ～：小松、大原、酒向（APA）藤井、安齋（リッチモンド）
 6/1 朝～：本間（APA）、相川、井口、駿河（ルートイン）
 6/1：大会参加　6/2：中村邸訪問（レンタカーで移動）、晩御飯は空港に
て　 ＊上記案を第一例会に諮る。
	 十勝サマーキャンプの件
 中村さん、池田さん宅で受け入れる方向で十勝クラブが検討中。
 送り込むのは江東 YMCA 卒園児＋リーダー。東京 YMCA の了解が必要か。
 → 今年はワイズの子息に限定。YMCA の了解不要。東日本区大会の際の

中村邸訪問時に打合せ。人数、年齢など
３．	5 月例会に関して
 神田川の会に参加？　　　マレットゴルフ？
出席者　大原、藤井（Ｚ）、島田、小松Ｓ、小松Ｙ、山崎、酒向、井口（Ｚ）、
相川

ラと見ている感じでしたが、この２年間はどっぷりと中に漬かっ
てまいりました。例会・役員会、関東東部、東日本関係、そし
て、江東センターの様々なプログラムにご支援いただきました。
焼きそば、焼き鳥、うどんそば、の代々受け継がれた味を守り
ながら、調理する活動自体（準備や片付けも含めて）を仲間と
ともに楽しみ、参加者それぞれの人となりが、うまく調和して、
達成感・充実感・一体感を生み出していました！色濃い個性の
方々が多いのも特徴的で「みんなちがって、みんないい」を集
団として体現しているグループだと思います。特に印象に残っ
ている、区民まつりでは、我が長女も参加させていただき焼
きそばのパック詰め、最後に青のりをかけ、紅ショウガをちょ
いと入れ、輪ゴムをかけることを淡 と々こなす姿に驚いたもの
でした、また、老若男女、誰でも仲間に引き入れる空気感を
作り出すのも上手な方々だなあと思っていました。荒天のため
２日目当日の朝、突然中止になるというハプニングもよい思い出
です。江東ファミリースキーには、多くの江東ワイズメンがご
参加くださり、子どもたちへのスキー指導、見守り、買い出し
から大人の集まりの場の盛り上げまで、その、おもてなしの精
神も教えていただき、ワイズメン心意気を学ばせていただきま
した。多くの方 と々交わり時を与えてくださいました。短い時間
でしたが本当にありがとうございました。

ワイズの方向性を
見極める
次期クラブ会長・役員研修会

相川達男
毎年ワイズ新年度の前に開催される「次期会長、クラブ役

員研修会」が今年も 3 月 9 日～ 3 月 10 日の 2 日間の日程で
御殿場「東山荘」に於いて開催された。次期クラブ会長をお
引き受けした小生も取りあえず参加。既に会長２回、クラブ役
員を？回やらせていただいているので近年ほぼ毎年顔を出して
いる為参加辞退も頭を横切ったが、江東クラブからの参加者
ゼロはこの日の為に尽力されるＬＴ委員の方々に申し訳ないと
思い３月９日早朝から御殿場に車を走らせた。会場には多くの

先輩ワイズメンが出席されていた。今回改めて驚いたことは自
分よりも若いメンバーが殆ど増えていない事である。唯一富士
山部のクラブが数名の若手を送り込んできていたが他は私も含
め１0 年前と殆ど変らない顔ぶれである。メンバーの高齢化、
会員数の減少に歯止めがかからないワイズの現状が如実に表
れた研修会となった。その結果とも言えるかもしれないが、不
参加のクラブも多く関東東部は１１クラブ中５クラブのみの参加
となった。研修１日目は能登地震への支援状況、法人化に関
しての状況、アジア太平洋地域会長の利根川さんによる国際・
アジア太平洋エリアの現状、そして基調講演として山田公平理
事の方針が発表された。残念ながら小生は所用の為不参加と
なってしまったが、２日目は理事と４事業主任からのプレゼン
テーション、クラブ運営に関しての手続き等の申し送りが行わ
れた。山田公平理事の理事主題「ワイズの方向性を見極める」
正に痛感した研修会であった。

かわいい声かけに
足を止めて募金
能登半島地震緊急支援募金

山﨑常久

梅の花開く3 月２日に錦糸町駅南口で能登地震緊急支援募
金活動を行いました。東京 YMCA 江東センターとしての募金
活動で、園児、保護者、教職員、ワイズ、一体となっての募
金活動でした。春というには肌寒い気候、風も強めでダウン
ジャケットを羽織る人が多い中、園児のかわいい声かけに多く
の方々が足を止めて募金に協力していただきました。
参加者：小松（康）、小松（重）、山﨑
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台湾花蓮で大地震。台湾は日本と同じ震度を評価するので、すぐに台湾各地の揺れの大きさがわかって良かった。その後 IBC の台中クラブが無事
もわかりました。Y.S.
これだけ科学が発達した世の中で最先端の製薬会社でも「未知の成分」と言う物が存在する事に驚愕の今日この頃。T. A.

今後の予定　　　　

4月 12日（金）	 	本例会・台湾蔡夫妻来日歓迎会	
	 	水天宮　盛風力　　19：00～
4月 18日（木）	 東京ＹＭＣＡ　チャリティーゴルフ
4月 25日（木）	 役員会	 江東センター19：00～
5月 2日（木）	 第 1例会	 江東センター19：00～
5月 11日（土）	 江東親睦会	 江東センター　時間未定
5月 16日（木）	 本例会	 江東センター19：00～
5月 23日（木）	 役員会	 江東センター19：00～

江東コミュニティーセンター＆幼稚園
江東ＹＭＣＡの報告

▼東日本YMCAサッカー大会
　3 月 26 日～ 28 日、鹿島ハイツスポーツプラザ（茨城県鹿
島市）にて開催されました。仙台・横浜・東京の YMCA サッカー
クラスから 150 名近くの子どもたちが集まり、U-8（1･2 年生）
U-10（3･4 年生）U-12（5･6 年生）のカテゴリーごとに熱戦
が繰り広げられました。　江東 YMCA からは 67 名が参加しま
した。

▼チャイルドガーデン（ワイズガーデン）
　昨年 12 月、香取さんよりご支援いただいたチューリップの
球根を木場公園（葛西橋通りとつ目通が交差する東側の緑地）
のチャイルドガーデン（ワイズガーデン）に在園ファミリーの皆
さんと一緒に植えました。このブリテンが発行される頃には、
一面、色とりどりのチューリップが咲き誇ることでしょう。ぜひ、
みなさん、見に行ってみてくださいませ。

江東コミュニティーセンター＆幼稚園の予定
▼ 江東センター　プログラムスタート：4 月 6 日（土）ペガサス

から始まります。
▼江東ＹＭＣＡ幼稚園　始園式：4 月 10 日（水）
▼江東ＹＭＣＡ幼稚園　入園式：4 月 11 日（木）
▼江東親睦会：5 月 11 日（土）開催予定　　　

☆人事について
　新入職員 （幼稚園）　鳴海真帆（なるみ まほ）さん
  （コミュ）　小澤翔馬（おざわ しょうま）さん
　どうぞよろしくお願いいたします。

オール東京の報告・今後の予定
１．輪島市の要請を受けて、能登半島地震被災地支援として、
輪島市町野町の避難所（町野小学校・東陽中学校）に、1 月
25 日から 3 月末までに東京ＹＭＣＡ各部から合計 31 人のスタッ
フを派遣した。避難所の受付をはじめ、被災者の生活をサポー
トするための多様な業務に従事して、高い評価を得た。4 月以
降は全国ＹＭＣＡが協力して同避難所の運営支援を継続してい
く。
２．2 月 28 日、いじめのない世界をめざす「ＹＭＣＡピンクシャ
ツデー」が全国のＹＭＣＡで実施された。東京ＹＭＣＡでも、各
学校、保育園、児童館、学童クラブをはじめ各拠点で、子ども
たちや教職員がいじめ反対をアピールするピンクのシャツを着
用した他、いじめについて考える様々な取り組みを行い、その
様子をＨＰで紹介した。

３．「2023 年度日本ＹＭＣＡユースボランティア認証」として、
全国 17 のＹＭＣＡで活躍するユースボランティア 338 人が認証

を受けた。東京ＹＭＣＡからも野外教育活動をはじめ各方面で
活躍しているユースボランティア 52 人が認証された。
　　
４．今後の主な行事予定
　・「 早天祈祷会」4 月1日（山手センター／オンライン）　説教：

古賀博牧師
　・「 職員就業礼拝」4 月 1 日（オンライン）　説教：古賀博

牧師（日本基督教団早稲田教会）
　・「 ウクライナ支援報告会」4 月 16 日（オンライン）
　・「 第 33 回チャリティーゴルフ大会」4 月 18 日（ＰＧＭ総成

ゴルフクラブ）
　・「東日本地区ＹＭＣＡ役員研修会」4 月 27 日（オンライン）
　・「 高石ともや　バングラデシュ支援チャリティーコンサート」

4 月 29 日（日本基督教団浅草教会）
　・「第 21 回会員大会」5 月 25 日（山手センター）


